

Cuba apuesta a turismo intachable en materia de salud



Por Fausto Triana

Madrid, 22 may (PL) Un sistema de salud de reconocido prestigio internacional, con el añadido reciente de varios candidatos vacunales contra la Covid-19, consolidan hoy la apuesta de Cuba para el renacer de su industria turística.

Elementos que resaltan dentro de un hermoso pabellón de la isla caribeña en la Feria Internacional de Turismo (Fitur) de Madrid, con presencia también de México, Argentina, República Dominicana y Costa Rica, entre otros países latinoamericanos.

En diálogo exclusivo con Prensa Latina, el ministro de Turismo de Cuba, Juan Carlos García Granda, argumentó que la nación antillana es uno de los pocos destinos que tiene en cada instalación un médico, una enfermera y un epidemiólogo.

Creo que en la etapa de post pandemia muchos de los protocolos llegaron para quedarse por lo cual,

Cuba, junto a sus atributos de país seguro seguirá incorporando aspectos para la protección sanitaria de los visitantes, explicó García Granda.

Precisó que el personal de la salud que respalda a la industria sin chimeneas no está en un consultorio, sino que recibe a los clientes a su llegada al hotel, toma la temperatura, hace los pesquisajes y un seguimiento de todos los viajeros mientras permanezcan en las insolaciones.

Recordó que Cuba estableció una certificación denominada 'turismo, más higiene y muy seguro', imprescindible para comenzar a operar en el país.

Se trata de un certificado que concede una comisión integrada por los Ministerios de Salud y Turismo y resulta una garantía para los amantes del ocio.

El titular cubano admitió que el sector ha sufrido duramente los embates del nuevo coronavirus en la comunidad internacional, pero la isla caribeña continuó con la estrategia de inversiones planificadas, el incremento de la planta hotelera y otros detalles.

Destacó que en el concierto del turismo de naturaleza se desarrollan modalidades en la ciudad colonial de Trinidad y el macizo montañoso de Topes de Collantes, el agroturismo vinculado a las fincas y el encadenamiento a nivel de territorios como ocurre con La Habana Vieja y Viñales.

Finalmente, García Granda comentó la proyección de Cuba de diseñar una alianza con la esfera de la cultura a partir de las enormes potencialidades existentes de eventos como temporadas de ballet, festivales de música, cine y otros.

La idea es situar el destino Cuba, además de sol y playa, igualmente como plaza cultural atractiva para los turistas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258164-cuba-apuesta-a-turismo-intachable-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba